



# 傳設計ニュースレター

## CONTENTS

- ◆今、伝えたいこと  
～発信する力～
- ◆信頼される  
建築士を目指して
- ◆木造戸建住宅の新築設計  
～Part. 1～
- ◆増築設計の悶々
- ◆い草のプロダクトで  
デザインアワード受賞  
～株式会社アダル様～
- ◆消防訓練について
- ◆内定式・次年度採用活動
- ◆社員名鑑



## 今、伝えたいこと ～発信する力～

新年明けましておめでとうございます。

今年は20年ぶりに新紙幣の発行が予定されていますね。私はすっかりキャッシュレス派になりましたので、市場に出回るようになっても見慣れるまで時間がかかるだろうなあと思っています。

さて今回は昨年から取り組み始めた社内会議のことと、自ら発信することの大切さについてお話しします。以前、「業務の見える化」についてお伝えしたことがあります、社内組織体制の強化・充実の為、昨年より意匠・構造両設計部門の合同会議を行っております。この会議はただ単に工程表を読み合わせるのではなく、各自の担当物件をたたき台に、皆がより良く業務に臨めるようにすることを目的としております。業務を通して学んだことや調べたこと、失敗したことを各自が“発信する”ことで、皆で共有し自分が経験したこととして業務に生かすことができます。加えて、設計をする中で困ったことや迷うことが発生したときには、相談し不安を解消する場、業務の助けとなる場にもしたいと思っています。

自分で抱え込むのではなく、積極的に周りの助けをもらうこと、そのために必要なのが“発信する”ということです。弊社は新卒採用も行っていますから、まだまだ若手の社員も多いです。受け身にならず、自分から積極的にコミュニケーションを取りながら業務を行ってほしいと思っています。

また、発信することは業務内容に限ったことではありません。弊社には現在、設計部以外も含め30名程の社員がおります。30名ともなると、本当に様々なバックボーンがあり、彼ら一人一人のライフステージも異なります。当然全てを表に出す必要はありませんが、それぞれの立場や環境を踏まえて、生活と労働のバランスをとつていかなくてはなりません。例えば、リモートワークで自分の働き方のリズムを作っていくこともあっていいと思いますし、業務が落ち着いたタイミングでまとめて有給休暇を取得し、連休をとることも良いと思います。それぞれの考え方や働き方を互いに認め合い、尊重するためにも自ら“発信する”ことが大切なのです。（代表取締役 岩本 茂美）



★今年もよろしくお願ひいたします★

**岩本 茂美 (いわもと しげみ)**

株式会社傳設計 代表取締役

《最近のこと》

新型コロナウイルス感染症が出現して早4年。どうどう私も感染してしまいました(泣)生まれてこの方インフルエンザにもかかったことがなかったのでショックでした…。妻が感染したときも私は元気だったのに…。感染対策には人一倍気を使っていたつもりですが、これからはより一層気を付けていきたいと思います。





## ★消防訓練について★

皆さんは消防訓練について知っていますか？

消防訓練には通報訓練、消火訓練、避難訓練の3つがあり、それぞれまたはすべて実施しなければなりません。弊社の舞鶴DSビルは、年に2回の消防訓練をする必要がある建物です。

DSビルで気を付けること等を消防設備点検でお世話になっている会社さんにお聞きしました。1階の厨房で、火災が起きたら初期消火をするが、無理な時は、室外に出て火災報知器を押し周りに知らせること。消防署に連絡すること。火災報知器が鳴ったら、建物内にいる人は、まず逃げること(階段で下に降りる)。ビルの構造上煙が上に昇りやすいので、上の階の人は階段での避難が困難になること。階段避難ができないときは、ベランダの避難はしごを使って避難すること。なるほどと思いましたが、とっさに行動できるか不安になります。

通報すること、火を消すこと、逃げること、全体をイメージして訓練を実施し、個々か冷静に行動することが大切だと感じました。(岩本(玲))



## ★内定式・次年度採用活動★

昨年10月2日、令和6年度入社の内定式を執り行いました。社長より、内定証書を授与し、正式に採用内定となりました。4月より意匠2名が入社いたします。内定者の方には、学生時代に取り組んだことや入社の意気込みなどを話してくださいました。とても熱心で前向きな2名が入社いたしますので、とても楽しみです。「今しかできないこと」を残りの学生生活で楽しんでいただき、実り多きものにしてほしいと思います。皆さま、4月よりご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

さて、弊社では、すでに来年度の新卒採用に向けて、準備の真っ只中でございます。弊社では、官公庁案件、民間案件、新築、増築、改築、改修、構造設計、耐震診断…と幅広く、意匠部と構造部がある設計事務所は珍しいと思いますし、たくさんのこと学べる環境だと思います。設計事務所での仕事にご興味のある方は、ぜひ弊社HPよりお問い合わせください。お待ちしております。(高野)



★社長よりご挨拶★



★内定証書授与の様子★

- ◆編集後記//明けましておめでとうございます。令和6年は辰年ですね。辰年の中でも、「甲辰(かのえたつ)」と言うそうです。「甲辰」という言葉には、『立ち上がる』という意味があり、新しいスタートを切るとき用いられることがあるそうです。本年も皆さまにとっていい一年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。/アンケートを同封しておりますので、ニュースレターのご意見、ご感想をお聞かせいただけましたら、幸いでございます。(高野)



「想い・安全・未来をカタチに」  
株式会社 傳設計  
DEN ARCH.& ENG.OFFICE

〒810-0073

福岡市中央区舞鶴1-6-13 舞鶴DSビル

TEL:092-737-1500 (代表)

FAX:092-737-1501

